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ÀÌÓÐÌÅÒÀËË
ОТКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО

В ДЕНЬ МЕТАЛЛУРГА 

ВЕТЕРАНЫ 
НЕ БЫЛИ 
ЗАБЫТЫ

Отголоски празднования 
Дня металлурга на заводе 
и вне его «стен» всё ещё 
слышны. Так, ЧУМАКОВА 
Людмила Михайловна 
решила рассказать, 
как они с ветеранами 
завода ездили отмечать 
свой праздник на озеро 
Хрустальное...

По инициативе председателя со-
вета ветеранов и при поддержке 
администрации завода для актива 
хоровиков и ветеранов, принимав-
ших активное участие в спортивных 
мероприятиях округа и города, был 
организован выезд на озеро Хру-
стальное Солнечного района.

В воскресенье, 17 июля, в 10 
часов утра от проходной завода 
на комфортабельном автобусе от-
правились в дорогу. За сорок ми-
нут пути мы общались, вспоминали 
работу, товарищей, некоторых уже 
нет среди нас, пели песни: не только 
«Заводскую проходную» и «Москву 
златоглавую», но и много старых 
хороших песен под аккомпанемент 
баяниста В.А.Лапицкого.

Вместе с нами была Наталья Куз-
нецова, помощник депутата Зако-
нодательной думы Хабаровского 
края С.А.Хохлова. Она отвечала на 
насущные вопросы ветеранов.

Озеро встретило нас шикарной 
дальневосточной природой, мно-
гие из нас были здесь первый раз. 
Очень здорово!

Расположившись на большой 
веранде и расстелив скатерть-
самобранку, стали отмечать свой 
профессиональный праздник. Зву-
чали поздравления, тосты, пели пес-
ни. Многие отдыхающие поздрав-
ляли нас и удивлялись тому, что 
далеко уже не молодые люди могут 
так задорно отдыхать. Даже попла-
вать успели! Плавали с огромным 
удовольствием: вода тёплая, озеро 
неглубокое. Красота!

Время пролетело незаметно, и уже 
в 16 часов мы отправились обратно 
в город. Несмотря на нашу уста-
лость, песни продолжали звучать 
в автобусе всю дорогу.  Ветераны 
делились впечатлениями об отдыхе. 
Давно мы так не отмечали свой про-
фессиональный праздник! По этому 
поводу выражаем благодарность 
директору по персоналу и общим 
вопросам С.В.Соколову, председа-
телю заводского совета ветеранов 
В.Я.Киринович за организацию это-
го замечательного праздника!

Также приглашаем вас, молодых 
рабочих завода и всех желающих, 
в совет ветеранов, чтобы вы мог-
ли ознакомиться с нашей работой, 
узнать историю завода. В архивах 
совета очень много интересного ма-
териала, который будет интересен 
всем, к тому же в 2012 году заводу 
исполнится 70 лет.

С уважением, 
ЧУМАКОВА 

Людмила Михайловна

Одним из последних важней-
ших событий на нашем заво-
де является открытие участка 

по разгрузке и ремонту контейнеров 
по параграфу №8. Он разместился в 
здании ЭСПЦ-1. Это стало возмож-
ным благодаря принятой руковод-
ством завода программе по переходу 
на железнодорожные контейнерные 
перевозки, поскольку выгоды от это-
го очевидны — это один из самых де-
шёвых способов доставки лома. Для 
реализации данной программы были 
отремонтированы все пути, подсту-
пающие к ЭСПЦ-1. Ещё в планах на 
этот год ремонт стрелочных перево-
дов, а также запуск системы сигнали-
зации и пожаротушения на участке 
«Депо».

Отрадно отметить тот факт, что 
мы потихоньку выходим из кризи-
са. В прошлом году в Новосибирске 
был отремонтирован тепловоз ТГМ-
4-2633, в этом году там же прошёл 
капитальный ремонт тепловоз ТГМ-
6-0055, и он уже успешно прошёл 
обкатку в нашем цехе. Вслед за ним 
на ремонт ушёл ещё один, третий по 
счёту, тепловоз. Тем не менее тепло-
возный парк требует обновления, 
особенно актуальным этот вопрос 
станет после запуска второй техно-
логической линии. Сегодня у нас в 
парке 14 тепловозов, 256 вагонов, 
6 кранов, а также эксплуатируется 
более 73 километров пути (а вместе с 
путями в цехах — около 98 км) и 238 
стрелочных переводов. Однако при 
работе двух технологических линий 
нам потребуется минимум 15 рабо-

чих тепловозов. И если экономиче-
ское положение завода будет улуч-
шаться, то и тепловозный парк будет 
обновляться. Руководство завода 
знает о наших проблемах, помогает 
по возможности. В частности, сейчас 
мы приобретаем дефектоскоп, будем 
заниматься дефектоскопией желез-
нодорожных путей, что позволит во-
время обнаруживать дефекты рель-
сов и проводить их своевременный 
ремонт или замену.

Можно сказать, что наши желез-
нодорожные пути — это кровеносные 
сосуды завода, а печи — это его серд-
це. И от того, насколько оперативно и 
в нужном объёме мы будем обеспечи-
вать сердце завода сырьём, зависит 

эффективность 
его деятельности. 
Поэтому коллек-
тив цеха прило-
жит все усилия, 
чтобы  программа 
нашего завода 
выполнялась.

В этой связи 
хотелось бы от-
метить передо-
виков производ-
ства: машинистов 
тепловозов Яков-
лева Валерия 
Васильевича и 
С и д е л ь н и к о в а 
Александра Ива-
новича. Сегодня 

коллектив цеха — это в основном 
работники за 40 лет. Молодёжи 
мало, хотя есть у нас и молодые, до-
стойно работающие специалисты. 
Среди них можно выделить машини-
ста тепловоза Лазарева Владимира 
Александровича, а также слесарей 
по ремонту подвижного состава 
Мустафина Вячеслава Борисовича 
и Гайдамака Юрия Анатольевича. 
Первый осуществляет ремонт тепло-
возов, а второй — вагонов. Кстати, 
можно заметить, что совместно с 
руководством завода мы более года 
добивались разрешения на ремонт 
повреждённых вагонов сторонних 
собственников, которые неизбежно 
повреждаются при выгрузке лома. 
В результате такое разрешение от 
ОАО «РЖД» и других собственников 
было получено, и сейчас мы успеш-
но проводим кузовные ремонты этих 
вагонов, экономя заводу немалые 
средства.

В канун профессионального празд-
ника Евгений Николаевич поздравля-
ет весь коллектив цеха с Днём желез-
нодорожника: «Хотя мы и работаем 
в чёрной металлургии, но в первую 
очередь мы — железнодорожни-
ки. Хотелось бы пожелать достатка 
и здоровья работникам цеха, чле-
нам их семей и процветания заводу 
«Амурметалл» с помощью железно-
дорожного цеха».

Дмитрий БОНДАРЕВ

ВетераныzzДеньzжелезноДорожникаzz

«АРТЕРИИ» ЗАВОДА — 
ЖЕЛЕЗНЫЕ ДОРОГИ

7 августа коллектив железнодорожного цеха ОАО «Амурме-
талл» будет отмечать свой профессиональный праздник. Для 
железнодорожников металлургического завода этот год от-
мечен также 70-летним юбилеем со дня образования ЖДЦ. 
Именно 10 сентября 1941 года на заводе «Амурсталь» в чис-
ле самых первых был создан железнодорожный цех. В связи с 
этим мы попросили начальника ЖДЦ Евгения Николаевича БА-
ЛАНОВСКОГО рассказать о том, с какими результатами цех 
подходит к вышеназванным знаменательным событиям.

Отремонтированный 
тепловоз ТГМ-6-0055 

к работе готов

Ответственные 
труженицы ЖДЦ
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ВАКАНСИИ
• В ЖДЦ требуются МАШИНИСТ 

тепловоза, МАШИНИСТ путепе-
редвигателя, МАШИНИСТ крана 
на ж.д. ходу, СЛеСАрь по ремонту 
тепловозов, монтёр пути. 

В ЭНергОЦеХ требуются ЭЛеКТрО-
МОНТёр, СЛеСАрь-реМОНТНИК, 
СЛеСАрь АВр, ЭЛеКТрОгАзОС-
ВАрщИК.

В ЦПЛ требуются ЭЛеКТрОМОН-
Тёр, СЛеСАрь-реМОНТНИК, ЭЛеК-
ТрОгАзОСВАрщИК, СЛеСАрь по 
ремонту газового оборудования, 
МАСТер по ремонту энергообору-
дования и  электрооборудования.

В КгЦ требуются СЛеСАрь-САН-
ТеХНИК, СЛеСАрь-реМОНТНИК, 
МАШИНИСТ компрессорной ус-
тановки.

В ЦОП требуются ПОВАр, КОНДИ-
Тер.

В ЦзЛ требуется ДефеКТОСКО-
ПИСТ.

В ЛПЦ требуются ЭЛеКТрОгАзОС-
ВАрщИК, СЛеСАрь по ремонту га-
зового оборудования.

В ЭСПЦ №2 требуются огнеупор-
щик, оператор МНЛз, разливщик 
стали, обработчик поверхностных 
пороков металла, электросвар-
щик, слесарь по КИПиА, газов-
щик, мастер механослужбы, ма-
стер энергослужбы.

В ЦОПиСХ требуются СТрОПАЛь-
щИК, грУзЧИК.

В рМЦ требуются СТрОПАЛьщИК, 
зАТОЧНИК, ТОКАрь, УбОрщИК 
производственных помещений.

В финансовый отдел требуется 
ЭКОНОМИСТ.

Обращаться в отдел кадров, каб. 
102.

МолоДёжьzзаВоДаzz

«ДА! ЭТО СЕЛИГЕР!»
Молодой работник завода «Амурметалл» ЕрОшКИН Константин, инженер группы 
наладки в ЭСПЦ-2, впервые посетил Всероссийский молодёжный образовательный 
форум «Селигер-2011» в этом году, на котором был целую неделю, с 9 по 17 июля. 
Помимо всего прочего, Костя является председателем городского Совета рабочей и 
служащей молодёжи города Комсомольска-на-Амуре.

Как начинает свой рассказ Ко-
стя, попасть просто так на «Се-
лигер» не получится: для того, 

чтобы зарегистрироваться на форуме 
(а потом и принимать участие в нём), 
необходимо было прислать свой про-
ект, который рассматривали органи-
заторы. Таким образом, они видели, 
что на форум приедет не случайный 
человек.

Проект Кости Ерошкина (со-
вместный с отделом по делам мо-
лодёжи, а также Бутиным Антоном, 
председателем НКО  «Городского 
Союза работающей молодёжи») 
касался работающей молодёжи 
Комсомольска-на-Амуре. К тому же 
он уже частично реализовывается 
уже сейчас: в апреле этого года был 
проведён семинар лидеров молодё-
жи предприятий и организаций под 
названием «Зажигаем сердца» (мы 
писали об этом в №16 от 28 апреля 
2011 г., — прим. авт.) на базе отдыха 
«Шарголь».

Каждый участник в смене моло-
дёжного образовательного форума 
«Селигер», проходившей с 9 по 17 
июля, имел шанс получить грант от 
Федерального агентства России по 
делам молодёжи «Росмолодёжь» для 
претворения в жизнь своих проектов. 
Эти гранты были распределены по 
направлениям, в которых работали 
приехавшие молодые специалисты 
в сменах: «Донорство», «Здоро-
вый образ жизни» и «Для детей, 
оказавшихся в трудной ситуации, 
детей-инвалидов». Но не только это 
было одним из главных событий на 
форуме. Там Костя познакомился с 
большим количеством инициативных 
людей, также его пригласили на Се-
лисах, который будет проходить на 
Сахалине в этом году.

Если до этого Ерошкин Константин 
ездил на форумы только краевого 
уровня, то поездка на Селигер стала 
первой, когда он выбрался за преде-
лы своего родного Хабаровского 
края.

Палаточный лагерь форума рас-
положился на берегу озера Селигер 
в Тверской области рядом с городом 
Осташково. По другую сторону озе-

ра, на противополож-
ном берегу от лагеря, 
находится монастырь 
Нило-Столобенская Пу-
стынь. Именно туда, на 
берег озера, и приехал 
со своим проектом Ко-
стя. Но из Хабаровско-
го края он был не один: 
прибыл в составе деле-
гации нашего края.

Как рассказывает 
Константин, в сам со-
став делегации Хаба-
ровского края он попал 
за счёт участия в крае-
вом этапе конкурса 

«Лидер XXI века, 2011г.», где стал 
победителем. Тогда его заметили и 
пригласили поехать на «Селигер».

Хотя «Селигер» — это Всероссий-
ский форум, но на нём уже успели 
побывать иностранные гости: до 
этого была международная смена 
общей численностью 6500-7000 че-
ловек. В смену, в которой был Костя, 
собралась молодёжь со всей России, 
начиная с Камчатки и заканчивая 
Калининградом — всего около 2500 
человек. Сама смена «дробилась» 
на три направления: «Технология 
добра» (волонтёрство и всё с ним 
связанное), «Беги за мной» (фитнес-
смена, направленная на физическое 
развитие, пропаганду здорового об-
раза жизни, правильное питание) и 
третье направление — «Информпо-
ток» (журналистика).

Начиная с 10 часов утра и закан-
чивая 19 часами 
вечера в смене 
проходили лекции. 
Проводили их и так 
называемые «VIP»-
гости, приезжавшие 
специально в ла-
герь форума, — из-
вестные в России и 
даже в мире люди. 
Это четырёхкрат-
ный олимпийский 
чемпион по гимна-
стике Алексей Не-
мов; олимпийская 
чемпионка, дву-
кратная чемпионка 

мира по фигурному катанию Татьяна 
Навка; Якеменко Василий (руководи-
тель Федерального агентства России 
по делам молодёжи «Росмолодёжь»); 
Мухтар Гусенгаджиев, знаменитый 
артист, обладатель титула «Самый 
гибкий человек планеты», занесён-
ный в Книгу рекордов Гиннеса; ге-
неральный продюсер «Comedy Club 
Production» Артур Джанибекян и дру-
гие. Косте довелось присутствовать 
на части лекций, которые они вели. 
По его рассказам, в один день мог-
ло приехать сразу несколько таких 
«VIP»-лекторов. Желающих побывать 
на их лекциях, понятное дело, было 
предостаточно, а мест — ограничен-
ное количество. Поскольку участники 
форума были «привязаны» к своему 
подразделению смены, то были обя-
заны посещать лекции, связанные с 
тематикой своего подразделения: хо-
чешь не хочешь, а надо — это было 
одним из условий участия в форуме 
«Селигер».

Программа смены была очень на-
сыщенной, на все лекции, которые 
бы хотелось сходить, побывать не по-
лучалось, потому как в одно и то же 
время могло идти до 10-ти лекций.

ЕРОШКИН Константин: «Мы при-
ехали на форум со своими проекта-
ми. Причём с проектом мог приехать 
как один человек, так и целая группа. 
При этом какие-то проекты уже могли 
начать осуществляться или быть уже 
осуществлёнными на тот момент.

Там стоит побывать хотя бы для 
дальнейшего личностного и профес-
сионального роста. Методики препо-
давания на форуме были настроены 
на то, чтобы человек в дальнейшем 
мог применить полученные знания в 
своей жизни.

От Хабаровского края мы приеха-
ли на форум на все три направления, 
поэтому нас разделили, и мы жили по 
разным палаткам. Например, наше 
направление «Технология добра», 
где было 1500 человек, разделили 

на группы по 20  человек. В моей 
«двадцатке» были участники фору-
ма с Сахалина, из Новосибирска, 
из Республики Коми... Чтобы пло-
дотворно поработать, необходимо 
вот так «перемешивать» между со-
бой людей из разных городов.

В первый день шла общая про-
грамма как для зарегистрировав-
шихся   в качестве руководителей, 
так и для зарегистрировавшихся 
добровольцами. На следующий 
день их разделили, поскольку у 

многих, кто зарегистрировался как 
руководитель, уже имелся опыт по 
предлагаемой программе, и им хоте-
лось узнать что-то новое, а не повто-
рять уже пройдённое. Я был среди тех 
тридцати человек, которые обучались 
в дальнейшем по более плотной про-
грамме для руководителей».

На «Селигере» в смену, где по-
бывал Ерошкин Костя, проходил так 
называемый «День донора». Именно 
там и в то время был установлен но-
вый рекорд: за 4-4,5 часа было при-
нято 160 человек, из которых сдали 
кровь 136. Примечательным было то, 
что свой «кровный» вклад внесли и 

участники группы «Город 312», 
приезжавшие на форум в каче-
стве приглашённых гостей.

На днях, 1 августа, в Хаба-
ровске прошла встреча «без 
галстуков» делегатов форума 
«Селигер» за 2009-2011-й гг. 
с Губернатором Хабаровско-
го края Вячеславом Шпортом. 
Встречу организовали в дет-
ском оздоровительном лагере 
«Океан» в обстановке, при-
ближенной к тем условиям, в 
которых находились участники 
форума на знаменитом озере. 
Делегаты, которые смогли при-
нять участие в этой встрече, 

делились своими впечатлениями о 
поездке на «Селигер», рассказывая 
о своих проектах. «В Хабаровском 
крае должен быть свой «Селигер», — 
заявил на встрече Губернатор края.

Будем надеяться, что вскоре это 
случится, и, например, уже в сле-
дующем году молодые люди со всего 
края смогут собраться вместе на сво-
ём, хабаровском «Селигере».

Ольга ХАРЛАМОВА

Ерошкин Константин выража-
ет благодарность за предостав-
ленную возможность поездки на 
форум «Селигер» управляющему 
директору Лиманкину В.В. и ди-
ректору по персоналу и общим 
вопросам Соколову С.В.

6 августа отметит свой юбилей 
контролёр ОТК участка упаковки 

и отгрузки сортовой заготовки 
электросталеплавильного цеха 

Наталья геннадьевна 
гИбАДУЛИНА.

Коллектив ОТК участка от всей души по-
здравляет Наталью Геннадьевну с днём 
рождения и желает ей здоровья, любви, 
благополучия.

Пусть будут дни, как в этот юбилей,
Полны вниманья близких и друзей,
Благополучия, достатка, доброты,

Сердечного покоя, теплоты!
� �

10 августа исполняется 60 лет 
инженеру-технологу 

железнодорожного цеха 
Юрию георгиевичу АбрАМОВУ.  

Коллектив ЖДЦ от всей души поздравля-
ет Юрия Георгиевича с юбилеем, желает 
ему здоровья, счастья, семейного благо-
получия и успехов в труде.

Поздравить рады с юбилеем,
Здоровья, счастья пожелать,

С улыбкой, добрым настроеньем
Свой путь по жизни продолжать!

Пусть исполнит мечты день рождения
И от сердца звучат пожелания,

Дарят радость цветы, поздравления,
Теплота, сослуживцев внимание!

Пусть родные, друзья будут рядом,
Настроенье хорошим останется!

Добрых слов, самых искренних взглядов!
Что задумано, пусть исполняется!

В каждом деле пускай всё удастся,
В начинаниях новых везёт!

От души — понимания, счастья!
Много ярких событий пусть ждёт!

� �
6 августа отмечает свой полувеко-
вой юбилей бригадир шихтового 

двора Александр борисович 
НОВОКЛИНОВ.  

Коллектив участка ОШиФ горячо поздрав-
ляет юбиляра с этим замечательным собы-
тием. Желает крепкого дальневосточного 
здоровья, успехов в любых начинаниях и 
всегда оставаться оптимистом, каким и яв-
ляется сейчас Александ Борисович.

Палаточный лагерь 
возле оз.Селигер

Ерошкин Костя пер-
вый слева. Рельефная 

«карта» России

Здесь проходило 
большинство лекций

Участники форума «Селигер»

Монастырь Нило-
Столобенская 

Пустынь


